



Coffee shops in South Jakarta. : Tempat Ngopi Ngopi

Description

default watermark





Sekilas tentang Kopi :

Kopi telah menjadi minuman yang sangat populer di seluruh dunia. Biji kopi yang telah disangrai dan digiling menjadi minuman yang nikmat dan menyegarkan. Ada berbagai jenis kopi yang dihasilkan dari berbagai varietas pohon kopi yang tumbuh di berbagai negara. Dari Brazil hingga Ethiopia, kopi telah menjadi bagian penting dari budaya dan kebiasaan sehari-hari masyarakat di berbagai belahan dunia.

Sejarah kopi dapat ditelusuri kembali ke abad ke-9 di Ethiopia, ketika seorang gembala kambing pertama kali menemukan kekuatan penyegar dari biji kopi. Dari situlah mulai muncul kebiasaan memanggang, menggiling, dan menyeduh biji kopi untuk dinikmati sebagai minuman. Kopi kemudian menyebar ke berbagai penjuru dunia, termasuk ke Arab pada abad ke-15 dan Eropa pada abad ke-17. Kini, kopi telah menjadi salah satu komoditas perdagangan terbesar di dunia.

Ada beberapa jenis biji kopi yang populer, antara lain adalah Arabica dan Robusta. Biji kopi Arabica dikenal dengan cita rasa yang lembut dan sedikit asam, sementara biji kopi Robusta memiliki cita rasa yang lebih kuat dan pahit. Selain itu, ada juga jenis kopi lain seperti Liberica dan Excelsa yang memiliki karakteristik rasa yang unik dan berbeda.

Kopi juga dapat dinikmati dalam berbagai bentuk minuman, mulai dari kopi hitam, espresso, cappuccino, latte, hingga kopi susu. Setiap jenis minuman kopi memiliki keunikan tersendiri dan dapat disesuaikan dengan selera masing-masing individu. Dengan perkembangan teknologi, kini juga telah muncul berbagai jenis kopi instan yang praktis untuk dinikmati kapan saja.

Dengan begitu banyaknya jenis kopi yang tersedia, para pecinta kopi memiliki banyak pilihan untuk menemukan cita rasa yang sesuai dengan selera masing-masing. Keberagaman jenis kopi juga menjadi bagian menarik dalam budaya kopi di berbagai negara, dan menjadi bagian dari kekayaan kuliner dan budaya dunia.

Recommendation for a coffee shop in South Jakarta. : Tempat Ngopi Ngopi

Jl. Pepaya Raya No.12 2, RT.5/RW.5, Jagakarsa, Kec. Jagakarsa, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12620, Indonesia

having star reviews Rating: 4.7

It has already been reviewed by. : 12
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)